

Un cetáceo muerto varó en zona de difícil acceso en Caleta Barranquilla

● Sernapesca recurrió a sus redes sociales para informar un procedimiento conjunto con la Armada, pues debieron acordonar una zona de difícil acceso en Caleta Baranquilla, en la comuna puerto de Caldera, debido al varamiento de un cetáceo muerto.

“Tomamos conocimiento del varamiento de un cetáceo muerto, en el sector de Caleta Barranquilla, a 45 kilómetros al sur de Caldera. Nos constituyimos en el lugar junto con la Autoridad Marítima, detectando que el ejemplar está en una zona de acceso complejo. Por tal razón, junto con la Armada se estableció una vigilancia



DEBIERON ACORDONAR EL SITIO.

permanente en el lugar, el que fue acordonado para poder realizar las acciones pertinentes del caso, como la toma de muestras. En tal sentido, llamamos a la ciudadanía a mantener distancia del lugar donde está el cetáceo”, explicó el director regional de Sernapesca, Guillermo Rivera. CG